



湘南鷹取2丁目自治会  
自治会報  
令和6(2024)年6月11日発行  
文責 / 藤島 紀雄  
(イラストは@いらすとや)

### 《連合自治会》第5回総会のお知らせ

湘南鷹取7自治会連絡協議会が法人格を取得、湘南鷹取7自治会全体が一つにまとまり湘南鷹取連合自治会になって5年目を迎えました。第5回総会会場は1・4丁目自治会館、日程は6月30日(日)午前10時から。会場の収容力を鑑み、できるだけ委任状参加をお願い申し上げます。委任状には、世帯の代表者おひとりのご署名をお願いいたします。

総会資料は、各戸配布いたします。つきましては、お目通しいただき、議案事項についてご検討いただき、委任状は、署名のうえ、令和6年6月20日(木)までに班長さんにお届けください。

班長さんは6月21日(金)までに、下記役員にお届けください。

第1ブロック(1班~5班): 山田相談役(3班)

第2ブロック(6班~12班): 原総務役員(6班)

第3ブロック(13班~17班): 村澤総務役員(15班)

第4ブロック(18班~24班): 口野副会長(15班)

### 《おまつり》「湘南鷹取まつり」と「おっぱままつり」日程が決定

湘南鷹取まつり実行委員会は8月3日(土)開催に向けて様々な検討を積み重ねています。6月の7自治会会長会議において、大綱を決定しました。わが2丁目も、過去出店してきた2大模擬店『玉こんにゃく販売』『ストラックアウト・ゲーム』を計画しています。細目が決定次第、各戸配布でお知らせします。

一方、おっぱままつりも完全再開が決定。7月14日(日)11:00~18:00、追浜銀座通りで行われます。リオのカーニバルや追浜ソーランなど、多くのお馴染みのイベントが予定されています。13団体のみこし巡行も行われます。湘鷹みこし、お囃子・山車も参加します。

前日7月13日(土)には、湘南鷹取内全域で、子供みこしと山車の巡行が開催されます。2丁目の子どもたちの元気な“ワッショイ”が聞こえてきたら、その雄姿に拍手をお願いします。

### 燃せるごみの出し方にご注意を！

燃せるごみ収集の日、カラスネットを地面に触れるまで垂れ下げてください。少しでも隙間があると、カラスはごみを引きずり出して漁ります！くれぐれも、よろしくお祈いします。

## 《防災》地域連携 day で鷹中生と防災訓練

6月28日(金)午後1時40分～3時30分、2丁目在住の鷹中生と2丁目防災隊の合同防災訓練が行われます。子どもたちは、機材装備隊・避難誘導隊・情報広報隊・警戒警備隊に分かれ、災害時の活動訓練を体験します。当日は、2丁目全域で訓練を行います。子どもたちの活動を見守ってください。よろしくお願いいたします。

### ウイルスに感染したという偽警告(ウイルス詐欺)に注意!

パソコンを操作中に突然「あなたのコンピュータにウイルスがみつかりました」などと警告画面が表示され、警告音が鳴り出し、サポートセンターへ電話をかけるような説明画面が表示されたら、サポート詐欺です。

- 慌てずに、画面(ブラウザ)を閉じる。(【Ctrl, Alt, Delete キーを同時に押す⇒「ブラウザアプリ」を選択⇒「タスクの終了」を選択】すれば消せます。電源キーを長押ししても消せますが、これは保存していないデータが削除されるおそれなどがあるといわれ、「最後の手段」です。ネットで「詐欺メール対策」などで検索すれば詳しく解説されています。)
- 表示されたサポート窓口には、電話をしない。
- クレジットカード情報などを、入力しない。
- 電話で指示されたソフトは、インストールしない。
- インストールしてしまった場合は、ソフトの削除やパソコンを初期化する。
- ウイルス対策ソフトを導入し、常にアップデートして最新の状態を保つ。

犯人は、警告画面を表示し、音を鳴らす等により、あなたを慌てさせ、冷静な判断をさせないようにしています。まずは、落ち着いて冷静になることが大切です。

## 掲示板

### 【活動予定】

☆公園清掃 : 6月15日(土)10時から、第5公園(ゴリ公)第2(三角、G)公園

5分間一掃き: 同日9時30分から35分まで、お願いします

☆防犯パトロール: 鷹中バス停前集合、8日(土)午後2時30分から、18日(火)午後4時30分から、

28日(金)午後5時30分から

☆7自治会合同パトロール: 美装向かい側広場集合、15日(土)午後2時から

☆いきいきサロン: 6月26日(水)10:00～12:00 2・3丁目自治会館洋室、ポッチャ、ラジオ

体操、茶話会(会費100円)

### 【会員の動き】

☆ご転居 : 5月27日付けで20班から21班にご夫妻の転居がありました。

☆ご退会 : ご一家4名が、5月31日付けで退会されました(20班)

☆ご逝去 : 5月9日23班の会員さんがご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。



## 広報から: 掲示板について



2丁目には3か所の当自治専用の掲示板があります(バス停前、第2【三角】公園前、第1公園入口階段前)。

2丁目だよりなど班長会経由で各戸配布・回覧する文書に加えて、ホットなニュースを皆様にご覧いただくための掲示で、homepage とともに「2丁目の顔」という役割も持っています。

都度、最新の文書に更新していますが、いつも10数件とたくさん掲示されるため、新しく掲示したものには「NEW」、特に注目していただきたいものには「重要」、とわかりやすく書いたマグネットを貼り付けて識別しています。ご通勤・お散歩の折などぜひご覧ください。(広報役員小谷・二宮)



### 新・花壇の便り

#### 里親花壇の花だより 6月

アジサイの季節です。アジサイの仲間には、アジサイ(ホンアジサイ)・ヤマアジサイ・ガクアジサイ・エゾアジサイ・コアジサイ・タマアジサイ・セイヨウアジサイ・アメリカノリノキ・ノリウツギ(ノリノキ)などがあります。里親花壇には、南町に面した大斜面と花壇の境にアジサイとカシワバアジサイ(葉の形がアジサイと違い、名の由来です)とガクアジサイ、そしてサクラ下斜面花壇にヤマアジサイが植えられています。アジサイは 1列 60 株ほど植えられており、5月中旬から咲き始めています。例年満開時は見応えがあります(道路からは見えません。花壇の中に入ってご覧ください)。さて、これらのアジサイの区別、できますか? ガクアジサイ(花房の中心に小さい両性花が集まり、周りに装飾花がある)からアジサイ(花房はすべて装飾花)が生じ、そのアジサイがヨーロッパに渡り、品種改良され、逆輸入されたものがセイヨウアジサイとのこと。したがっていろいろな品種もあり、アジサイとセイヨウアジサイの見分けは難しい



(アジサイ:サクラ下斜面花壇  
: 6.03 撮影 N.K)

です。またガクアジサイとヤマアジサイもよく似ています。開花期・背の高さ・うぶ毛の有無などが見分けのポイントですが、葉が厚く光沢があるのがガクアジサイ、葉が薄く光沢がないのがヤマアジサイと見当をつけてみてはどうでしょう。コアジサイ(装飾花がありません・両性花のみ)とタマアジサイ(蕾が球のようです。鷹取山、南町の川淵で見られます)は特徴があるので、一度見れば覚えられます。アジサイとエゾアジサイの区別は私には分かりません。アメリカノリノキ(品種アナベル)は花房が大きいです。ノリウツギはピラミッド型の白緑色の花房をつけ、花期は7-8月とアジサイより遅れます。アナベルやノリウツギのライムライト品種などは庭植えにしている、あるいは鉢植えにしているご家庭も多いのではないのでしょうか(N.N)

### 緑化活動について(睦会)

睦会の緑化活動は、歩こう会活動と並んで最も重要な活動のひとつです。毎週木曜日と日曜日 の 9:30 までに第 2 公園に集合、ラジオ体操第 1、第 2 を行い現場へ向かいます。最近一ヶ月間の 活動を紹介し、どのようなことをやっているかをお知らせします(歩こう会は火曜日と金曜日)。

- ① タマネギの収穫と配布— 2 丁目から南町へ向かう市道があります。第 3 公園の左側に斜面地があり、この平坦部に花 壇を作って、もう 3 年目になりました。花壇の空き地を利用して玉ネギを育て、4 月 25 日には白玉 を 260 個収穫し、次いで 5 月 12 日には子供会と共同で赤玉 250 個を収穫しました。これらを高齢 の方々、お世話になつた方々、子供会の方々、そして会員にも 2 個~3 個を配布できました。次は サツマイモの植え付けです。
  - ② 皇帝ダリアの移植(以下、鷹中正門前の花壇および斜面地)— 約 40 本の苗を 5 月 16 日各部に移植し、まだ成育不足の 10 本ほどを近々移植します。
  - ③ アサガオの階段づくり、苗づくりと移植— 階段づくりをして網かけし、苗を移植しました。残された苗も相当ありますので何回かに分けて の移植となります。いよいよ毎日の水やりがはじまります、5 月から 9 月までを予定しています。
- そばの栽培— 5 月はじめに種をまき、既に発芽、もう開花してきました(若そば)。8 月には秋そばを蒔 き、可能であれば収穫し、種々の工程を続けてそば打ちまで進め、おいしいお蕎麦を食することを目標としています。

#### みんなで赤タマネギを収穫！



5月12日：(15班：  
清水さん撮影)

- ⑤ コスモスの苗づくり— 5 月 15 日あたりから作業が始まりました。会員宅ではプランターでの苗づくりです。もう小さな芽 を出してきました。この秋は斜面地の上段部をコスモスの花で埋め尽くすことを夢見ています。
- ⑥ ヒマワリの苗の移植— 会員宅で育てた苗を 5 月 16 日、S 字カーブ入り口付近に移植しました。2~3 年前ヒマワリの群 落を夢見て 500 本の苗を移植したことを思い出します。結果は上手に育てることが出来ませんでした。反省点としては、適切な間引きをしなかったこと、生きとし生けるものを間引きで生命を断つことに耐え難く、全部を生かそうとしたことです。甘かったと反省しています。
- ⑦ 除草について —この時期は、雑草も大変な勢いで伸びます。雑草との戦いですが、現実には雑草に負けているの が実情です。更らに全力を尽くすことが至上命題です。

以上、睦会の緑化活動についてご報告しました。これらの活動について関心のある方は、どうぞ声かけしてください。ご一緒に作業をし、共に汗を流し地域の美化に貢献できればと思っています。

会長 正岡